

## ABSTRAK

(“ANALISIS PENGARUH *TAX AVOIDANCE* TERHADAP *COST OF DEBT* PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR KIMIA YANG TERDAFTAR DI BEI SELAMA PERIODE 2018-2022”)

Oleh :

**Bramantho Supriyantoso Adju Bunga**  
**NIM : 19190010**

*Cost of debt* yang ditanggung perusahaan ditetapkan oleh kreditor berdasarkan cara manajemen pengelola perusahaan. Pengelolaan yang efektif dan efisien terkait dengan cara manajemen meningkatkan pendapatan dan menekan beban untuk memperoleh laba yang maksimal. Salah satu beban yang harus dikelola ialah beban pajak. Penghematan pajak yang masih memenuhi ketentuan perpajakan dikenal dengan istilah *tax avoidance*.

*Tax Avoidance* merupakan upaya yang dilakukan untuk pajak tanpa melanggar ketentuan perpajakan itu sendiri, Berbeda dengan *tax evasion*, yang merupakan kecurangan pajak dengan melanggar ketentuan-ketentuan pajak yang berlaku. Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh variabel Penghindaran Pajak (*Tax Avoidance*) terhadap Biaya Utang.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji kembali pengaruh *tax avoidance* terhadap *Cost of debt* pada perusahaan manufaktur industri dasar dan kimia sub sektor kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2018-2022. Penelitian ini menggunakan laporan keuangan perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI selama periode 2018-2022. Sampel dipilih menggunakan metode *purposive sampling* dan didapatkan sampel sebanyak 9 perusahaan dengan periode observasi lima tahun dan total data yang diobservasi adalah sebesar 45 data. Pengujian hipotes dilakukan dengan regresi linear sederhana.

Dalam penelitian ini, data perusahaan yang digunakan yaitu perusahaan di bidang manufaktur sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia (BEI). Pada sektor industri dasar dan kimia merupakan sektor mewakili unsur dasar yang digunakan dalam kehidupan sehari-hari. Alasan memakai data dari perusahaan manufaktur sektor ini karena pada perusahaan manufaktur melakukan kegiatan usahanya secara terus menerus dengan memproduksi barang secara rutin. Oleh karena itu, pihak perusahaan pasti membutuhkan biaya yang cukup tinggi terutama pada proses produksinya dimana pendanaannya berasal dari utang serta modal lainnya. Dan alasan lainnya karena dalam beberapa waktu kebelakang saham pada sektor tersebut yang paling diminati oleh para investor-investor.

Perusahaan manufaktur adalah salah satu sektor perusahaan yang diharapkan mempunyai prospek yang cerah dimasa yang akan datang. Karena semakin pesatnya pertumbuhan penduduk dan perkembangan ekonomi di negara Indonesia yang menjadikan sektor manufaktur sebagai lahan paling strategis untuk mendapatkan keuntungan yang tinggi dalam ber-investasi (Kementrian Perindustrian). Ketika sebuah perusahaan manufaktur menjual barang dan jasa, maka terdapat dua kemungkinan yaitu dapat dibayar dalam bentuk kas atau kredit

Analisis data menggunakan analisis regresi linear sederhana dengan menggunakan program spss. Penelitian mengenai pengaruh *tax avoidance* terhadap *cost of debt* telah beberapa kali dilakukan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan variabel *Tax Avoidance* terhadap *Cost of Debt* Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI).

***Kata kunci :Tax Avoidance, Cost of Debt, Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI.***